

# 堂々川；「活動テーマ「ホタルと花と砂留と」

2025(令和7)年12月19日 堂々川ホタル同好会情報紙 2025年度 第8号(創刊247号)

- 11月定例会は11月30日26名参加で実施しました。
- 11月8日 御野小学校の学習発表会で3年生が「ゴンとハチの鬼伝説～うけつがれる物語～」をテーマに発表を行い、その中には「ゴンとハチの砂留祭り」も含まれていました。
- 11月21日 こどもえんみどりの38名とチューリップ300球を植栽しました。
- 定例会に平成大学ボランティアの生徒3名が参加されました。

## 5. 目で見る事例



ミーティング



平成大学看護学科ボランティアの3人



花壇整備



花壇整備



伐採樹木残材運搬



伐採樹木残材運搬



こどもえんみどりの皆さん



植栽の様子



みんな集合

## 6. 次回の定例会

12月21日(日) 1番砂留駐車場に集合 8:30~11:00  
作業内容：草刈り 整備と砂留の整備。ごみ拾い。花壇整備。

## 7. 発行責任者 堂々川ホタル同好会 会長 砂田博史

# 2025年10大ニュース

- ① イベント大賞受賞：「ふるさとイベント大賞」を受賞し、猪原・下田の両名が東京に出向いた。
- ② 世界バラ会議：世界バラ会議に出展し、感謝状を受賞した。
- ③ 平成大学祭：平成大学の大学祭に出展し、8月からボランティア学生が活動を開始した。
- ④ 日本地質学会：日本地質学会関西支部のメンバー18名が見学に訪れた(12月11日)。
- ⑤ カンストでの寄贈：地域振興課よりイス2脚の寄贈があった。
- ⑥ 御野小学校の学習発表会で3年生が「ゴンとハチの鬼伝説～うけつがれる物語～」をテーマに発表を行い、その中には「ゴンとハチの砂留祭り」も含まれていた。
- ⑦ 堂々公園での発見：堂々公園で初めて鹿を発見した。
- ⑧ ホロコースト記念館：ホロコースト記念館を見学し、アンネのバラを植栽した。
- ⑨ 野イバラ発見と展示：野イバラを発見した。神辺支所に六番砂留の写真(3m×4mの物)を展示了。
- ⑩ 福山市立大学の取材：福山市立大学の取材を受け、冊子作成。

## 堂々川彼岸花基金

ご寄付頂いた 地域企業・団体・個人の皆様ありがとうございます

亀川病院、キングパーティ(株)、テラル(株)、こどもえんみどり、(株)御領精螺、しげまさ歯科、まが医院、(有)ジャパン・ラム、(有)石宝、(有)中国美装サービス、(有)プランネットエンジニアリング、楊貴妃、ゆうゆう神辺、ワンエイト(株)、(有)神辺ふかしな葬祭、(株)フカイ、御領郵便局、重政工務店、松井製畳、(株)森山仏商、(株)MKK、坂本デニム(株)

(敬称略 順不同)

個人名は記載しておりません。又、法人名の不掲載もございます。

ご支援ありがとうございます。ご寄付頂きました支援金は有効に且つ大切に使わせていただきます。

堂々川彼岸花基金の詳細はホームページに詳しく記載しています。ご覧下さい！！

堂々川ホタル同好会のホームページアドレスは [dodogawa.com](http://dodogawa.com) です。

